



## あきらめないで どんな時も ~The Pride of HONGO~

「夏は」・・・ひまわり、お祭り、プール、スイカ、海山、スポーツ、甲子園など。2年生の「私流・枕草子」の作品では、夏に続く言葉が個性豊かに綴られ、一人一人が自分にとっての春夏秋冬のイメージを表現しています。微笑ましい文面に「この子はこういう夏を過ごすのかな」と思わず想像してしまいます。そして改めて、日本の四季に目を向ける学びの大切さを感じます。



さて、今年は7月第1週目の週末から、千葉市総合体育大会が始まりました。それに先駆けて、生徒会主催の部活動壮行会が今年度も盛大に行われました。各部活動とも大会、コンクール等に向けた決意表明は大変立派で、特に最後の夏になる3年生の思いはより熱いと感じられました。また、2年生の応援団を中心とした全校声援、温かい拍手、書道部の手作りメガホン、吹奏楽部の演奏なども一体となり、応援することの素晴らしさを感じる時間となりました。

今、3年生の廊下には、各部員の思いやお互いを応援し合うメッセージが掲げられています。すでに勝敗について引退を迎えた3年生もいるのですが、仲間からの勇気とパワーをもらい、最後まで闘いに挑めたことでしょう。これからまだ大会等が続く部は、本郷プライドを胸に、最後までベストを尽くしてほしいと思います。

♪あきらめないで どんな時も 君ならできるんだ どんな事も (壮行会の応援歌より)

いよいよ夏休みです。普段の生活リズムとは違ういろいろな場面で、生徒たちにとって「何かに挑戦する夏 (Challenge チャレンジ)」、「進んで誰かと交流や対話する夏 (Communication コミュニケーション)」になることを期待しています。ご家庭でもお子様の成長を応援マインドで見守りつつ、素敵な時間を過ごしください。ご心配なことがありましたら、ご相談に乗りますのでよろしくお願ひします。

## 1年生 校外学習

6月6日(金)1年生は校外学習で、千葉県富津市にあるマザー牧場に行きました。入学して2か月、新しい仲間と思い出に残る校外学習にするために、スローガン「絆～みんなで協力してゴールドGETだぜ！～」のもと、実行委員を中心に活動してきました。

当日は天候に恵まれ、仲間と協力して課題解決活動(\*トレジャーロワイアル)を実施しました。午前中は地図を手掛かりに牧場内をまわりながら宝箱問題や紙面問題、アクティビティ問題に取り組みながら、ゴールドを集めていきました。活動中は、牧場内の動物たちとふれあいながら宝探しを進めていました。昼食時間も班の仲間と作戦会議をしながら休憩を楽しんでいる様子が見られました。午後はオリエンテリングも加え、ひらめきと体力のフル活動で一日取り組んでいました。

今回の校外学習では、自然の中で動物たちとふれあいながら、仲間と協力して課題解決に取り組むことができました。生徒たちからは「初めて話したけれど、一緒に考えるのが楽しかった」「みんなで一つの答えを出せて達成感があった」などの声も多く聞かれ、学びと同時に人のつながり“絆”的大切さを実感する一日となりました。この経験をこれからの学校生活にも活かし、仲間とともに成長してほしいと思います。

\*トレジャーロワイアルとは  
屋外リアル宝探しプログラム。制限時間内に、どれだけ多くの宝(ゴールド)を見つけ出し、ポイント獲得ができるかをチームごとに競い合います。



## 部活動壮行会

7月2日(水)、夏の総合体育大会やコンクール、展示会に向けた部活動壮行会が行われました。各部からは、それぞれの目標発表やメンバー発表がありました。日々の努力の積み重ねや、目標に向かって強い想いを感じ取ることのできる素晴らしいものでした。また、学校の代表として出場、出展する生徒へ2年生の有志で結成された応援団からエールが送られました。学校全体で盛り上げて頑張りましょう。

## 9月の行事予定

月	日	曜	行事
9	1	月	全校集会
	2	火	給食開始
	4	木	第2回定期考查①
	5	金	第2回定期考查②
	8	月	3年生実力テスト
	9	火	専門委員会
	10	水	英語発表会
	16	火	市教研
	17	水	定期考查結果配布日 英語発表会予備日
	18	木	職員会議
	19	金	生徒評議会 市総合展（～21日）
	25	木	合唱コンクールリハーサル
	26	金	駅伝大会

### 第2回定期考查日程

9月4日(木)			
学年	1学年	2学年	3学年
1校時	国語	理科	社会
2校時	理科	社会	英語
3校時	英語	国語	数学
4校時	音楽	音楽	技・家
9月5日(金)			
1校時	数学	英語	理科
2校時	社会	数学	国語
3校時	家庭	技術	音楽